
Herr Willnecker (FDP-Fraktion) fragte, wie hoch die zu tragenden Kosten grob seien. 
 
Herr Gleß sagte, die grob geschätzten, von der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben 
(BImA) zu tragenden Ablösekosten lägen bei 683.900 €. Die Verwaltungsvereinbarung 
sei von der Stadt entworfen worden. Der Entwurf liege zur Abstimmung bei der BImA. 
Man warte seit geraumer Zeit auf eine Rückmeldung. Mehr könne man nicht tun. 


